



ha sido publicada para atender a tanta demanda de los alumnos, seminaristas, religiosos y, sobre todo, laicos. El profesor Bentué imparte año tras año las lecciones contenidas en este libro a multitud de personas. El libro está formado por tres partes principales: se parte del hombre que busca y se trata de clarificar el ser mismo de este hombre, para continuar con el tema de la Revelación, es decir, de la respuesta dada por Dios al hombre (II parte), que llega a su culmen en Jesucristo, y termina con el tema de la fe como respuesta a la revelación. Es un libro fácil de leer, accesible a los laicos, necesario para fundamentar la fe del creyente.

Esta segunda edición representa algunas mejoras sobre la primera publicada en 1981. Quizás lo que más resalta es un cierto dejo negativo en la concepción del hombre y algunas afirmaciones que habría que matizar. Pero en sí mismo es un aporte positivo a los estudios de teología, hechos por un profesor laico, casado, padre de familia y comprometido con el cristianismo.



LA OPCIÓN CREYENTE. Introducción a la teología fundamental. Antonio Bentué. Santiago de Chile, Ed. Facultad de Teología 1983, 417 páginas.

La segunda edición de este excelente texto de introducción a la teología fundamental

94 La Revista Católica no 1062. Mayo - Junio 1984.

206658

La Opción creyente [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Opción creyente [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)